Objet : Début de la collecte du bac brun et invitation à siéger au comité vert

Bonjour,

Dès cet automne, notre école participera à la collecte de matières organiques (bac brun). Le service offert par la Ville de Saguenay permettra de valoriser les matières organiques et de réduire la quantité de déchets envoyés à l'enfouissement.

Votre rôle

Le succès du bac brun à notre école dépend de la participation de tous : élèves, parents, membres du personnel de l'école et du service de garde. En tant que parent, votre rôle consiste à informer votre enfant de l'arrivée du bac brun et à favoriser un bon tri des matières résiduelles (recyclables, compostables, déchets) à la maison, tout comme à l'école. Pour vous aider à trier, consultez l'aide-mémoire joint à cet envoi.

Afin de faciliter la gestion des matières organiques, nous fabriquerons des sacs en papier pour les minibacs dans les salles de classe. Nous serions ainsi reconnaissants de recevoir le papier journal ou les circulaires que vous n'utilisez plus.

Implication au sein du comité vert

Un comité vert sera mis sur pied cet automne pour assurer le succès de cette nouvelle collecte. Il sera composé d'au moins une personne représentant chaque groupe concerné (élèves, parents, personnel enseignant, personnel d'entretien, personnel du service de garde, etc.). Si vous souhaitez siéger au sein du comité vert, écrivez-nous à l'adresse ci-dessous.

Pour toute question ou tout commentaire sur la nouvelle collecte de matières organiques, communiquez avec par courriel à :